
上西春別中学校の校訓 【自主・協働・健康】   

「早寝、早起き、朝ごはん。テレビを止めて外遊び」 
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【生徒】 元年度 2年度

 

 

                                          

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

教育目標 
知 ～自己のよさを生かし、意欲的に学習する生徒 
徳 ～明るく思いやりの心と言動に責任を持つ生徒 
体 ～辛苦に耐える強靭な心身を持つ生徒 

令和３年１月２９日 

  特 別 号 

別海町立上西春別中学校 

発行責任 校長 野口 泰秀 

 

何とも喜ばしいことに、昨年度と同じ評価

だった２項目以外では、全ての設問で昨年よ

りも評価が上がる結果となりました。中でも特

に注目していただきたいのが、昨年、一昨年

と抜きん出て低かった「６ 家庭学習の習慣

が身についている」の回答が大幅に上がっ

ている点です。帰宅後の生活については、

私達教師の目は届きませんので、この結果

は、保護者の皆様のご理解とご協力があっ

たればこそだと考えております。 

今回の高い評価に慢心することなく、更な

る改善に努めてまいります。 

「学校教育に関するアンケート」の集計結果について 

 アンケートにご協力いただき、大変ありがとうございました。お寄せいただいた回答・貴重なご意見を真摯

に受けとめ、より良い学校づくりを目指してまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

※集計は、「そう思う」＝４点、「少しそう思う」＝３点、「あまりそう思わない」＝２点、「そう思わない」＝１点で

計算しています。平均は２．５点となります。 

 
◆学校生活等に関して・・・６件 

●土日の部活で教室が少し寒く、少しの間で良いので

暖房をつけてほしいと思います。 

●金曜日の給食は米がいい。・・・など 

 

 

今年は、6 件全てが施設や備品、若しくは

給食に関する要望事項でした。学校としまし

ては、「出てこないから何もない」と安易に考

えることなく、引き続き緊張感を持って生 

徒達を見守っていきたいと思います。 



「スイッチＯＦＦ２２」で生活変えよう 未来を変えよう！ 
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●がっちり指導して欲しいなどと言うわけではありませんが、せっ

かく SOSを出してくれた生徒の声、教えてくれた周りの声をも

っと真剣に聞き入れてくれたらなぁと思います。 

●コロナ禍で今は難しいところもあると思いますが、もっと地域の

方と交流できると良いと思います。様々な分野で活躍している地

域の方を講師に招くなど、西春別駅前地域全体での教育にしてい

って欲しいと願っています。 

●家庭学習の取り組み方をもう少し詳しく本人に教えて欲しい。

（親が言ってもきかないので） 

●授業の様子など、写真を撮った時は行事の時と同様に買えるよう

にしてもらえるとありがたいです。記念になるので。・・・など 

今年も、地域連携や家庭学習に関わること等々、様々な 
ご意見をいだきました。 
そんな中、特に気をつけなければと感じたのが、「生徒の出す

SOS を真剣に聞いて欲しい。」というご意見です。このことは、裏を
返せば「出した筈の SOS を、先生に受け止めてもらえなかった」
と、生徒や保護者が感じる出来事があったということです。 
今までもこれからも、本校が目指すのは「心の拠り所となる学

校」であり、「学級」です。今後はこういった不安や不満を感じさ
せることがないよう、より一層努力してまいります。 
貴重なご意見ありがとうございました。（写真に関しては、殆ど

が記録用として学校で撮影したものですので、申し訳ありません  
が販売はいたしません。何卒ご容赦願います。） 

 

 

「13 清掃・整理整頓」の１項

目を除き、全 16項目中 15の質
問項目の評価が昨年よりも上が
りました。ただ、下がったのは 1項
目だけとはいえ、「校舎内が清
潔で整理整頓されているか否か
で、学校の荒れが判断できる」
とも言われておりますので、今
後、改善を図ってまいります。 
全体的に高い評価は頂きまし

たが、下がった項目があるという

点を真摯に受け止めて、「より良
い学校づくり」に努めていきたい
と思います。 

スイッチオンから 1時間，「スイッチオフ２１」で生活変えよう 未来を変えよう！ 


